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REQUERIMENTO Nº 370/2017 

  
 

Requer informações sobre a 
realização do recadastramento de 
sepulturas em estado de abandono 
e/ou ruínas nos cemitérios do 
município. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que, no ano passado, a Prefeitura de Santa 

Bárbara d’Oeste anunciou a realização de recadastramento das concessões 
de sepulturas em estado de abandono e/ou em ruínas nos cemitérios 
municipais; 

 
CONSIDERANDO que para a realização do recadastramento, o 

município fez publicar edital no órgão oficial e na imprensa da cidade e região; 
 
CONSIDERANDO que os proprietários das sepulturas tinham 

prazo de 30 dias para comparecer às administrações dos cemitérios para se 
informar sobre procedimento para execução de obra de reparo, reforma ou 
reconstrução para regularização; 

 
CONSIDERANDO que este vereador tem recebido algumas 

reclamações de munícipes questionando o procedimento adotado pela 
Administração Municipal e o pouco tempo de divulgação para conhecimento 
público do recadastramento. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Durante o período de recadastramento, quantas pessoas 

foram convocadas a comparecer à Divisão de Serviços Funerários para realizar 
o recadastramento?; 
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2º) Ao fim do prazo, quantas pessoas fizeram o recadastramento 
das sepulturas consideradas em estado de abandono ou em ruínas nos 
cemitérios municipais?; 

  
3º) Qual era o total de sepulturas nessas condições no Cemitério 

Campo da Ressurreição e no Cemitério da Paz?; 
 
4º) Para aqueles não atenderam as convocações feitas pelo 

edital, quais foram as medidas legais cabíveis aplicadas por parte da 
Administração Municipal?; 

 
5º) Quantos proprietários concessionários ou responsáveis 

tiveram a concessão declarada extinta no Cemitério Campo da Ressurreição e 
no Cemitério da Paz? O processo é irreversível?; 

 
6º)  Qual será a destinação das sepulturas declaradas extintas 

por parte do setor competente da Prefeitura?; 
 
 

6º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de março de 2.017. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 

 
 
 
 
 

 


